



Impugna Morelli elección del PAN

>EL EMPRESARIO DENUNCIA irregularidades en el proceso interno para designar candidato a la alcaldía de Boca del Río

>LA INCONFORMIDAD fue entregada por el exalcalde boqueño este fin de semana y en próximos días espera una resolución

BOCA DEL RÍO
JESÚS VALDERRABANO
IMAGEN DEL GOLFO

El empresario y exalcalde de Boca del Río, Humberto Alonso Morelli, presentó de manera formal una impugnación al proceso interno de selección de candidaturas del

Partido Acción Nacional (PAN) en el estado de Veracruz.

La impugnación fue entregada el sábado 22 de marzo ante el Comité Directivo Estatal del PAN y, conforme al procedimiento interno del partido, será revisada por la Comisión de Honor y Justicia, que debe-

rá emitir una resolución en los próximos días.

En un mensaje difundido en redes sociales, Morelli afirmó que el proceso interno estuvo marcado por falta de transparencia, imprecisiones, corrupción y decisiones cupulares.

Acusó directamente a las dirigencias nacional

y estatal de su partido de actuar en función de "intereses oscuros" y de haber tomado decisiones sin apego a la legalidad interna del PAN.

"Esta es la batalla política más difícil que he emprendido. Es una batalla para que no se pisoteen más los principios y valores



TRAS LA DENUNCIA de Humberto Morelli, ni la dirigencia estatal ni la nacional del PAN, han emitido una respuesta oficial.

del partido en el que milito", declaró al presentar su recurso de impugnación.

Dedo en la llaga

El exfuncionario señaló la actuación parcial del Comité Municipal del PAN en Boca del Río y una supuesta ausencia de las encuestas que, de acuerdo con la convocatoria del proceso interno, debían ser consideradas por la Comisión Permanente Nacional.

El origen de la inconformidad se dio tras trascender que Maryjose Gamboa Torales fue seleccionada como candidata del PAN a la alcaldía de Boca del Río. No obstante, hasta el

momento, el partido no ha emitido un anuncio formal a través de sus canales institucionales.

Morelli sostuvo que la falta de notificación oficial y la omisión en presentar encuestas representan motivos suficientes para impugnar el procedimiento. La decisión no responde a ambiciones personales, sino a la necesidad de garantizar procesos internos, democráticos y confiables para la militancia y la ciudadanía.

La impugnación fue presentada como un Juicio de Inconformidad, conforme a lo establecido en los estatutos del PAN.



LOS ARANCELES DE 25% que pretende Donald Trump al acero y el aluminio, afectará a todos pues son componentes básicos en la industria automotriz, dijo Guillermo Rosales Zárate.

Afectarían aranceles a 20 mil empleados

>A NIVEL NACIONAL el impacto más severo sería con más de 1.2 millones de trabajadores del sector automotriz: AMDA

VERACRUZ
HELADIO CASTRO
IMAGEN DEL GOLFO

De los más de 1.2 millones de trabajadores mexicanos que se verían afectados por anunciado incremento a los aranceles de Estados Unidos a automóviles fabricados en México, al menos 20 mil están en el estado de Veracruz, alertó Guillermo Rosales Zárate, presidente ejecutivo de la Asociación Mexicana de Automotores (AMDA).

Resaltó que los aranceles de 25 por ciento que pretende el presidente de Estados Unidos, Donald Trump al acero y el aluminio afectará a todos pues son componentes básicos en la industria automotriz.

"El próximo 2 de abril va a ser una fecha muy importante, ya que está fijada por parte de Donald Trump para hacer el anuncio de la aplicación de los aranceles de 25 por ciento para los vehículos, autopartes en todo el mundo, incluyendo México. A la par, vence el pe-

riodo de pausa que impuso para todos los productos mexicanos y canadienses.

"Del total de los vehículos que se producen en México, 7 de cada 10 se destinan a la venta en Estados Unidos, hablando de vehículos terminados. Pero si hablamos de componentes de las autopartes que se producen en México, casi el 90 por ciento de las partes que se producen en el país van a Estados Unidos; entonces sí es un impacto muy fuerte, porque la principal plataforma para sustentar la producción automotriz en México es justo el envío de vehículos y componentes al mercado de Estados Unidos", puntualizó Rosales Zárate.

Ratificado

Guillermo Rosales Zárate destacó por otra parte que el jueves 20 de marzo se celebró la Octogésima Asamblea Ordinaria de la Asociación (AMDA) y en sesión del Consejo Directivo fue ratificado como presidente ejecutivo de esa organización.

En Alvarado, abandona clérigo misa luctuosa

>EL PADRE BERTOLOMÉ de la iglesia Juan Diego, salió del recinto porque estaba en desacuerdo con el coro

VERACRUZ
MIGUEL CARRERA
IMAGEN DEL GOLFO

A través de redes sociales, fue exhibido el padre Bartolomé de la iglesia de San Juan Diego, en el municipio de Alvarado, por abandonar el recinto a mitad de una misa luctuosa, causando el asombro de los feligreses.

Eddie Alexander Ovan- do, denunció en su cuenta de Facebook al prelado por no querer oficializar la misa que se había pagado por los cuatro años del fallecimiento de su padre, ya que el coro no era de su agrado.

El usuario comentó que el sacerdote condicionó la eucaristía de manera arrogante, abandonando el recinto por la presencia de los integrantes del coro.

Agregó el quejoso que, el padre abordó su automóvil y se fue, regresando 15 minutos después exigiendo que se retirara el coro.

El comportamiento del sacerdote causó que la madre de Eddie se sintiera mal, por lo que pidió la intervención de la Diócesis de Veracruz.

Condicionó

"Hoy a los 4 años luctuosos de mi Padre decidimos hacerle una misa en la Iglesia de San Juan Diego con el Padre Bartolomé y contratamos un coro, creo que el padre no puede obligar a sus feligreses a contratar algún coro o no traer a tal coro, nosotros pagamos para que oficiara la misa creo que es una grosería que se saliera enojado solo por el coro que habíamos contratado, regresó a officiar la misa pero con la condición de que se fuera el coro; el coro está recogiendo sus cosas en lo que el padre empezó a officiar la misa", relató.

Indicó que, el padre Bartolomé llegó tarde a la misa, realizándola en 25 minutos, y saltándose algunos actos.

"Creo que es una falta total de respeto hacia alguien que siempre está apoyando, donando en la iglesia y prestando un servicio como lo hace mi madre, si trae un pleito con una persona el padre debe de respetar a quienes están presente en la misa y a los feligreses que están pagando por el servicio y no hacer lo que hizo".



EDDIE ALEXANDER Ovan- do denunció en su cuenta de Facebook al prelado por no querer officiar la misa por los cuatro años de la muerte de su padre.



JARED RODRÍGUEZ, rector de la Universidad Computación del Golfo y Moisés Hernández Yoldi, gerente general de Imagen de Veracruz, durante la firma de convenio.

Imagen de Veracruz expande fronteras

>EL GERENTE General del corporativo, firmó convenio con la Universidad Computación del Golfo

>EL RECTOR de la institución, Jared Rodríguez, podrá canalizar alumnos para prácticas profesionales

VERACRUZ
REDACCIÓN
IMAGEN DEL GOLFO

Imagen de Veracruz y la Universidad Computación del Golfo firmaron un convenio de colaboración que permitirá a los estudiantes de esta institución realizar su servicio social y prácticas profesionales en las distintas áreas del periódico, brindándole la oportunidad de adquirir experiencia en medios de comunicación y fortalecer su formación profesional.

La firma del convenio tuvo lugar el pasado sábado 22 de marzo en las instalaciones de la Universidad Computación del Golfo, en un acto encabezado por Jared Rodríguez, rector de la universidad, y Moisés Hernández Yoldi, gerente general del Corporativo Imagen del Golfo.

Durante el evento, ambas partes destacaron la importancia de generar

sinergias que impulsen el desarrollo profesional de los jóvenes veracruzanos, acercándolos al ejercicio práctico de su carrera y preparándolos para los retos del ámbito laboral.

Tarifas preferenciales

Asimismo, como parte del convenio, el personal de Imagen de Veracruz y sus hijos podrán acceder a tarifas preferenciales en los diversos cursos y carreras que ofrece la Universidad Computación del Golfo, fomentando así el crecimiento académico y profesional de la comunidad que integra el corporativo.

En el acuerdo signado entre ambas partes se refuerza el compromiso de Imagen de Veracruz y la Universidad Computación del Golfo con la formación de futuros líderes y profesionales, apostando por el talento joven y la vinculación educativa con el sector empresarial.